

Viernes, 24 de enero de 2025
Aniversario Escuela de Servicios del Ejército

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Nadie podrá detenernos en nuestra misión de garantizar la paz y seguridad del Ecuador! 🇪🇨</p> <p>➡ Modernizamos el parque automotor de las Fuerzas Armadas con vehículos de última generación, diseñado para responder eficazmente a los desafíos de seguridad en el contexto del conflicto armado interno. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Estamos más equipados que nunca! 🇪🇨</p> <p>➡ En 2024 y principios de 2025, hemos potenciado como nunca antes a las @ffaaecuador, reforzando su equipamiento y capacidades operativas gracias al compromiso del Gobierno Nacional y al liderazgo del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Contundente acción contra la minería ilegal en Imbabura! 🇪🇨</p> <p>➡ Efectivos militares ejecutaron patrullajes de control y seguridad para neutralizar amenazas en la zona de #BuenosAires, en el lugar se halló e inhabilitó lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Un campamento con capacidad para 50 personas. ✓ 300 bultos de material aurífero. ✓ Gran cantidad de explosivos y cilindros de gas. Ver más

Seguridad y Defensa

	<p>@FFAAECUADOR FUERZAS ARMADAS INTERVIENEN EN GUAYAQUIL / APOLO</p> <p>🇪🇨 #Guayaquil Operación APOLO 3 en el norte de la ciudad Las Fuerzas Armadas del Ecuador, en conjunto con la Policía Nacional, ejecutaron una intervención en varios sectores de Guayaquil, logrando importantes resultados en la lucha contra la delincuencia.</p> <p>📌 Resultados:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Armas y municiones decomisadas ✓ Vehículos y motocicletas robadas recuperadas ✓ Dispositivos móviles y cámaras de vigilancia incautadas. Ver más
	<p>@ejercito_ecuatoriano #SantaElena La Brigada de Infantería N.º 5 Guayas, a través del Batallón de Infantería Motorizado N.º 14 Marañón, durante operaciones de seguridad hidrocarbúrica, en el sector Palmar, ruta Libertad-Manta, encontraron un vehículo, con una cisterna que tenía aproximadamente 100 galones de combustible, además, 1 manguera de presión de 20 metros. Ver más</p>

Viernes, 24 de enero de 2025
Aniversario Escuela de Servicios del Ejército

	<p>@ejercito_ecuatoriano #SantaElena Personal del Batallón de Infantería Motorizado N.º 14 Marañón, durante la ejecución de operaciones militares en el sector Colonche interceptó a una persona en motocicleta que no tenía papeles, durante el registro se le encontró 1 pistola traumática con su respectivo cargador y 10 municiones. Las evidencias y el aprehendido fueron puestos a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@ejercito_ecuatoriano #ElOro Personal del Grupo de Artillería N.º 1 Bolívar, mientras realizaba operaciones militares de control en el sector de Pagua, cantón El Guabo, encontraron en medio de la maleza 3 armas y municiones. Las evidencias fueron entregadas a las autoridades para los trámites legales correspondientes. Ver más</p>
	<p>@ejercito_ecuatoriano #Imbabura El Ejército Ecuatoriano, a través del Grupo de Caballería Mecanizada 36 Yaguachi, realizaron una operación de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Privación de Libertad Imbabura N.º 1, donde se decomisaron objetos prohibidos como: objetos cortopunzantes, dispositivos móviles, routers, pipas artesanales, sustancias catalogadas sujetas a fiscalización. En la operación se aprehendió a 3 personas por tenencia de objetos prohibidos. Ver más</p>
	<p>@ejercito_ecuatoriano Personal militar del Batallón de Infantería Motorizado N.º 14 Marañón" aprehendió a un ciudadano y decomisó aproximadamente 750 gramos de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (marihuana - coca) y una terminal móvil, en el sector de San Pablo. Este decomiso se efectuó mientras efectivos militares ejecutaban operaciones de control y revisaron un bus interprovincial de pasajeros de la cooperativa Manglar Alto. Ver más</p>
	<p>@EIDatoec ¡GOBIERNO DE PETRO Y NOBOA CAPTURAN A NAIN MASSUH ALIAS "EL TURCO"! Policía Nacional de Colombia (Captura con fines de extradición) en coordinación con la Policía Nacional del Ecuador a Nain Massuh Villarruel, alias "El Turco". En la ciudad de Bogotá, se efectuó la captura del ciudadano ecuatoriano Gabriel Nain Massuh Villarruel, alias "El Turco", requerido por Ecuador por los delitos de corrupción y crimen organizado. Ver más</p>
	<p>Taura: El empresario ganadero, Paul Olsen, denuncia un ataque armado de un grupo guerrillero. La Hora «Nos acaban de asaltar un grupo guerrillero, quince criminales armados con fusiles y otras armas de grueso calibre, se pidió auxilio al 911, tardía y pobre presencia policial, sabiendo x cámaras donde estaban los criminales, se dieron la vuelta y se fueron. Quién va invertir», escribió en su cuenta de X, el empresario ganadero, Paul Olsen. Ver más</p>

Viernes, 24 de enero de 2025
Aniversario Escuela de Servicios del Ejército



Sujetos armados ingresaron a la delegación del Cpccs en Los Ríos y asaltaron a los funcionarios. Ecuavisa

Sujetos armados ingresaron la tarde de este jueves 23 de enero a la delegación del Consejo de Participación Ciudadana (Cpccs) en la provincia de Los Ríos y asaltaron a sus funcionarios. La entidad detalló que los desconocidos sometieron a los servidores y robaron sus pertenencias. A su vez, agregó que la denuncia será ingresada en Fiscalía para la respectiva investigación [Ver más](#)

Coyuntura



Noboa encarga la Presidencia por tercera vez para ir a la campaña electoral. El Expreso

El presidente de la República, Daniel Noboa, ha delegado nuevamente la presidencia de Ecuador a la vicepresidenta Cynthia Gellibert, quien asumirá temporalmente el cargo desde las 06:00 del viernes 24 hasta las 06:00 del lunes 27 de enero de 2025. Esta transferencia se formalizó a través del Decreto Ejecutivo 513, emitido el 23 de enero. [Ver más](#)

Nota Referente: [Primicias Extra La Hora Teleamazonas](#)



Quiero la paz y si tengo que irme a Turquía lo voy a hacer, denme las posibilidades para hacerlo", dice Verónica Abad en la Asamblea. Primicias

En el día del regreso de la vacancia legislativa y luego de la reaparición de la fiscal Diana Salazar, la vicepresidenta Verónica Abad se presentó de forma sorpresiva en la Asamblea Nacional en Quito, este 23 de enero de 2025. [Ver más](#)



El juez que liberó a alias Momo tendrá arresto domiciliario, comunicó Fiscalía. Ecuavisa

La investigación contra él inició después que se conociera que a fines de diciembre de 2024 aceptó la solicitud de Bryan Vicente A., alias Momo, quien pidió acogerse a un indulto presidencial decretado por Guillermo Lasso en 2021. [Ver más](#)



Daniel Noboa anuncia alianzas con Google, Palantir y HealthBird. El Telegrafo.

El presidente Daniel Noboa arrancó con el proceso para la Transformación Digital del Estado, con el objetivo de hacer uso de la tecnología para optimizar y automatizar los servicios públicos y la gestión gubernamental. Como parte de esta transformación, el mandatario designó a Roberto Kury, gerente general de la Corporación Nacional de Telecomunicaciones (CNT). [Ver más](#)

Nota Referente: [El Dato Vistazo El Comercio](#)



@Eldatoec

¡RAFAEL CORREA RECONOCE A NICOLÁS MADURO COMO PRESIDENTE DE VENEZUELA!

"¿Por qué no lo vamos a reconocer? ¿Porque no le gusta a los gringos que haya ganado él? Hablan de ilegalidades, pero prueben con las actas. Demuestren que hubo fraude", manifestó Rafael Correa. [Ver más](#)

Viernes, 24 de enero de 2025
Aniversario Escuela de Servicios del Ejército

Opinión

 <p>LA OPINIÓN OPINIÓN EL TERROR DE LAS MAFIAS CORRUPTAS ESTÁ DE VUELTA! LA DAMA DE HIERRO REGRESA</p>	<p>@Ladataec ¡El terror de las mafias corruptas está de vuelta! La dama de hierro regresa. En un Ecuador donde las sombras de la corrupción y el crimen organizado acechan, el regreso de Diana Salazar a la escena política es un golpe directo al corazón de quienes creen que la impunidad es una opción. Su informe anual ante la Asamblea Nacional no solo marcó su presencia, sino también la reafirmación de su compromiso con la justicia y con un país. Ver más</p>
 <p>OPINIÓN EL DATO ESTE ES UN GOBIERNO EN EL QUE USTEDES SON LOS QUE DECIDEN Y DEFINEN SU FUTURO</p>	<p>@EIDatoec En un reciente discurso, el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, afirmó: “Este es un gobierno en el que ustedes son los que deciden y definen su futuro”. Esta declaración subraya su compromiso con una administración participativa, donde la ciudadanía tiene un rol protagónico en la construcción del porvenir nacional. Ver más</p>
 <p>La Hora</p>	<p>El CPCCS debe desaparecer. La Hora El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) es una institución que ya no da más. Este invento, nacido con la Constitución de Montecristi de 2008, con el que, supuestamente, el pueblo elegiría a sus más altas autoridades de control y ya no la partidocracia, nació contaminado por los grupos de poder. Ver más</p>
	<p>Reelecciones presidenciales consecutivas. Xavier Flores. El Expreso En la historia política del Ecuador existen cuatro casos de presidentes que han sido reelegidos para gobernar de forma consecutiva: el venezolano Flores, Velasco Ibarra, García Moreno y Correa. Únicamente Correa logró concluir los periodos de gobierno para los que fue reelecto. Ver más</p>
 <p>expreso</p>	<p>Acabar con la descomposición del país. El Expreso a población y los políticos honestos han bajado los brazos. Permanecen pasivos ante los atropellos que se observan en la escena pública. Un candidato a vicepresidente continúa en la contienda electoral pese a existir impedimentos que lo descalifican. El CPCCS tiene una mayoría cuyos integrantes fueron auspiciados por una agrupación política, pese a que la ley lo prohíbe. Ver más</p>
 <p>EC EL COMERCIO Kurt Freund Ruf Columnista</p>	<p>La comunicación no verbal. Kurt Freund Ruf. El Comercio Comparto este mensaje en la vida, a más de las habilidades técnicas, las personas para crear relaciones positivas y establecer una fuerte presencia deben saber utilizar la comunicación no verbal de una manera efectiva. Cuando prestamos atención a nuestras propias señales no verbales e interpretar las ajenas. Ver mas</p>

Viernes, 24 de enero de 2025
Aniversario Escuela de Servicios del Ejército



Las propuestas irrealizables, un riesgo para el electorado ecuatoriano. El Comercio

En el contexto de las próximas elecciones presidenciales en Ecuador, programadas para el 9 de febrero de 2025, se ha observado un fenómeno preocupante: la proliferación de propuestas que, aunque pueden sonar atractivas, parecen desconectadas de la realidad del país. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Resultados del operativo Apolo 3, en Pasuales. Presencia de militares en operativo. RTS 23-enero-2025. [Ver más](#)



Guayas incautan armas y municiones en Balao. Mención Inteligencia Militar. TC 23-enero-2025



El Bloque de Seguridad realizó operativo en Pasuales. Telemazonas 23-enero-2025



Santa Elena, dos detenidas en redada. Mención Bloque de Seguridad. TC 23-enero-2025